

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 10/24/2010 10:55 AM

Onderwerp: DN n° 142 : Semaine du 18 au 24 octobre 2010

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

[DN n° 142 : Semaine du 18 au 24 octobre 2010](#)



[Tribune
libre](#)



[Maroc](#)



[Belgique](#)



[Europe](#)



[Agenda](#)



[Archives](#)

Articles de la
semaine

... Conseil de la communauté marocaine à l'étranger ... Renforcer la coopération maroco-wallonne ... Une délégation judiciaire belge au Maroc ... Classement FIFA : le Maroc 77e ... Liberté de la presse 2010 : Le Maroc continue sa chute ... Le Marocain consomme 121 œufs par an ... Bâtiment: Les Belges prospectent au Maroc ... Le MRAX ne se laissera pas distraire par des allégations de préteur « racisme anti-blanc » ... Md Larbi Khetouta ... Don belge de 4 millions d'euros en appui à l'INDH ... Le Maroc à l'honneur ... Religions et droits des femmes arabes ... Le chercheur Souhail Chichah est menacé ... L'échec de la politique d'intégration en Allemagne ... Deuxième flottille pour Gaza ... Prison pour ne pas avoir observé le Ramadan ... La diversité des populations en France ... Agenda ... Inscription ... Archives ...

Zone de liberté d'expression

Pessimiste ou optimiste, that is the question

Malgré que nous nous trouvons à presque 2500 km loin du Maroc, il qu'y a déjà une décennie que nous avons enterré la période des années de plomb, et que le Makhzen n'a pratiquement aucune influence sur nous en Belgique, pourtant il y a encore beaucoup de concitoyens qui n'ont pas encore intériorisé cette nouvelle ère qui semble se réaliser avec beaucoup de peine vu la mémoire collective encore très vivace et les séquelles encore très visibles.

Cependant, nous devons donner plus de temps aux pessimistes qui ne croient pas encore à cette ouverture à la démocratisation et nous devons en même temps tempérer l'enthousiasme galopant des optimistes qui croient que la page noire de notre histoire est complètement tournée et que le Maroc est d'ores et déjà un pays de droit.

- Il ne faut être ni défaitiste ni alarmiste mais plutôt prudent et attentif
- Il ne faut pas être méfiant et soupçonneux mais plutôt prévoyant et perspicace
- Il ne faut pas être revanchard et vengeur mais raisonnable et rationnel
- Il ne faut surtout pas être passif et indifférent mais décidé et déterminé

En temps de paix ce ne sont pas les aventuriers héroïques et téméraires dont nous avons besoin mais des militants audacieux et entrepreneurs, combatifs et constructifs. Nous ne pouvons pas oublier le passé certes, mais l'avenir est plus important pour nous, pour notre pays d'origine et pour nos générations futures.

Depuis une décennie, le Maroc a changé le cours des choses et se trouve actuellement à la

croisée des chemins. Alors, en tant que citoyen d'origine marocaine, je me sens concerné par toutes les questions fondamentales qui concernent la reconstruction, le développement et la démocratisation d'un Maroc pays de droit.

En tout cas, tout le monde sait que, le Maroc, pour assurer sa stabilité économique et politique, a un besoin viscéral et structurel du rôle prépondérant de tous les compatriotes d'origine marocaine. Depuis belle lurette nous avons toujours répondu présent à chaque fois que notre mère patrie avait besoin de nous. Par contre, est ce que notre mère patrie allait dans un proche avenir, répondre positivement à notre revendication historique et légitime en vue de nous permettre de participer activement à la gestion de notre pays, de renforcer et sceller nos liens, et finalement de consolider constitutionnellement une fois pour toutes, notre engagement, notre civisme et notre patriotisme.

Sarie Abdeslam
Bruxelles, le 24 octobre 2010

Maroc

[Top](#)

Conseil de la communauté marocaine à l'étranger



Le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger vous propose aujourd'hui cette première version de son site, une première mouture qui sera suivie bientôt, nous y travaillons, par d'autres versions. De même, nous veillerons à enrichir et à diversifier, aussi rapidement que possible, les rubriques proposées.

En attendant, quelques mots sur la philosophie qui a présidé à la conception de ce site.

C'est en premier lieu un espace d'information que nous vous proposons. Informations sur l'immigration marocaine en particulier et les problématiques migratoires en général à travers la rubrique actualités, par la revue de presse quotidienne mais aussi par les liens proposés en direction, notamment, des divers sites communautaires. Informations aussi sur l'activité propre du Conseil. Mais aussi à propos des actions menées en partenariat avec de nombreuses associations, agences et organismes publics ou privés, au Maroc même comme dans les pays de résidence et qui illustrent, concrètement, l'approche participative de cette institution. Informations enfin sur le Maroc et les dynamiques en cours dans le pays.

Ce site, nous voulons aussi en faire, graduellement, un espace de partage de connaissances et de réflexion raisonnée. C'est en premier lieu l'objectif de la rubrique ressources mais aussi Figures de l'émigration qui permettra de découvrir des facettes inattendues de la longue histoire de l'émigration marocaine.

C'est enfin un espace d'échanges pluraliste que nous voulons, progressivement et avec votre contribution, mettre en place. Un espace permettant de refléter les mutations radicales en cours au sein de l'immigration comme sa diversité grandissante, le pluralisme des situations migratoires et des pays de résidence, le pluralisme des points de vie et des générations, des itinéraires et des attentes. Un site permettant de parler TOUTES les langues de l'immigration.

Driss El Yazami

Mahaj Ryad 10, immeuble M, boîte Postale 21481
Hay Ryad - 10 000 Rabat. Maroc
Tel : +212 (0) 537 567 171

Fax : + 212 (0) 537 566 622

contact@ccme.org.ma

Web site : <http://www.ccme.org.ma/fr/>

Examen des moyens de renforcer la coopération maroco-wallonne dans le domaine de l'enseignement

MAP : 15 - 10 - 2010



Les moyens de renforcer la coopération maroco-wallonne a été au centre des entretiens, vendredi à Rabat, entre le ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement supérieur, de la Formation des cadres et de la Recherche scientifique, M. Ahmed Akhchichine, et le vice-président du gouvernement Wallon, ministre de l'Enseignement supérieur, de l'Economie, du Commerce extérieur, des PME et des Nouvelles technologies, M. Jean-Claude Marcourt.

Les deux parties ont passé en revue, lors de cette rencontre, le bilan "positif" des programmes de coopération bilatérale dans les domaines de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique, couvrant la période 2009-2011 et examiné les perspectives de leur renforcement. Au total, 19 projets sont en cours de réalisation au titre dudit programme.

Les deux parties ont relevé que les résultats obtenus sont largement probants, notamment au niveau de la formation de jeunes chercheurs marocains et l'organisation de rencontres scientifiques.

Ce programme a permis à 20 étudiants marocains de préparer leurs thèses de doctorats et mémoire de 3ème cycle et la réalisation d'une dizaine de projets scientifiques. S'agissant des perspectives d'avenir, les deux ministres ont convenu d'œuvrer pour le renforcement de la coopération bilatérale et de mettre en place des projets de coopération répondant aux priorités de chaque partie.

En effet, les projets qui seront soutenus dans le cadre du programme de travail 2012-2014, porteront sur l'assurance-qualité dans l'enseignement supérieur, l'adéquation de la formation au marché de l'emploi, les énergies renouvelables, outre les sciences du vivant, l'agro-industrie et le génie-mécanique.

La coopération entre le Maroc et la Wallonie est organisée par la Commission mixte permanente Maroc-Wallonie-Bruxelles qui avait tenu sa 4ème session les 23 et 24 février 2009 à Rabat. Lors de cette réunion, les deux parties avaient mis en place un Programme de coopération pour les années 2010-2011. M. Jean-Claude Marcourt est arrivé, jeudi, au Maroc pour une visite au cours de laquelle il aura des entretiens avec plusieurs responsables marocains.

Une délégation judiciaire belge au Maroc dans le cadre d'une commission rogatoire



Salé, 19/10/10-

Une délégation judiciaire belge s'est rendue, mardi, dans l'annexe de la Cour d'appel de Salé dans le cadre d'une commission rogatoire concernant le dossier d'Abdelkader Belliraj, condamné en première instance et en appel à la perpétuité pour "constitution d'une bande criminelle dans l'objectif de porter gravement atteinte à l'ordre public, homicide volontaire et tentative de meurtre".

Selon une source judiciaire, la délégation belge a été reçue par le juge d'instruction chargé des affaires du

terrorisme, avant d'effectuer une visite au complexe pénitentiaire de Salé.

source: MAP

Classement FIFA : le Maroc 77e



Le classement de la FIFA au 20 octobre vient d'être publié, la sélection algérienne progresse de 2 points, elle pointe désormais à la 33e place. Le Maroc a gagné 18 places et se retrouve du coup au 77e rang mondial après sa victoire à Dar Es Salam en Tanzanie pour le compte des éliminatoires de la CAN-2012. La Tunisie au 45 ème rang. La Belgique est au rang 62. Premier du classement : l'Espagne.

Nombre de pays : 203

Voir le classement de la FIFA :

<http://fr.fifa.com/worldfootball/ranking/lastranking/gender=m/fullranking.html#confederation=0&rank=197>

Liberté de la presse 2010 : Le Maroc continue sa chute



Le Classement 2010 de la liberté de la presse dans le monde vient d'être publié ce mercredi 20 octobre par Reporters Sans Frontières (RSF). Le Maroc poursuit sa chute et se range à la 135e place, contre la 127e en 2009. La France chute également et « perd son caractère exemplaire ».

Le Maroc s'enfonce de plus en plus dans les profondeurs du classement de RSF. Cette année, c'est de 8 places que le Royaume a reculé, contre 5 l'année dernière. Ce qui le fait chuter de la 127e à la 135e place. Une baisse qui, selon le rapport, « reflète une crispation des autorités sur des questions relatives à la liberté de la presse », depuis 2009.

Premier pays : Finlande

Belgique 14

Espagne : 39

France : 44

Liban : 78 (premier pays arabe)

Emirats Arabes Unis et Kuwait : 87

Algérie : 133

Maroc : 135

Syrie : 173 (dernier pays arabe)

Nombre de pays : 178

Voir le classement mondial : <http://fr.rsf.org/press-freedom-index-2010,1034.html>

Le Marocain consomme 121 œufs par an



Près de 12 millions d'œufs. C'est le nombre d'œufs consommés par les Marocains en une année (soit 121 œufs par personne et par an en 2009 contre 21 en 1970). «Comparée à d'autres pays, cette consommation reste faible. En France, elle est de 254 unités, en Espagne 211 et en Tunisie 160».

Bâtiment: Les Belges prospectent au Maroc

L'immobilier haut et moyen de gamme est le segment le plus visé.



Les hommes d'affaires belges multiplient ces dernières années les missions économiques vers le Maroc, qui de par sa proximité de l'Europe, sa stabilité politique, l'utilisation de la langue française, s'affirme comme un marché porteur pour les investisseurs étrangers.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=605

B e l g i q u e

[Top](#)

Le MRAX ne se laissera pas distraire par des allégations de prétendu « racisme anti-blanc »

Droit de Réponse du 22 octobre 2010



« Bouhlal attaque à nouveau les Belges blancs » c'est au moyen d'un titre aussi racoleur qu'inexact que M. Mehmet Koksal a choisi, dans un article publié ce 15 octobre sur son blog « Parlemento.com »[1], de résumer une interview[2] accordée par le Président sortant du MRAX Radouane Bouhlal à l'hebdomadaire bruxellois néerlandophone « Brussel Deze Week ».

De quoi s'agit-il précisément ?

Dans cette interview (à laquelle nous renvoyons les lecteurs pour ne pas se laisser piéger par les « morceaux choisis » par M. Koksal), R. Bouhlal défend l'idée suivant laquelle en Belgique aussi, il existe dans les faits et pour reprendre les mots de Christine Delphy un « système de castes raciales »[3], c'est-à-dire une société organisée de manière stratifiée, éllevant certains quasi-exclusivement des « blancs »[4] au rang de citoyens belges légitimes et authentiques, et reléguant les autres les personnes issues des minorités au statut peu enviable de « citoyens de seconde zone » exposés aux discriminations, de manière quasi-systématique, de génération en génération.

Cette vision, pleinement assumée par le Conseil d'administration du MRAX réuni ce 20 octobre, repose sur l'expérience historique de notre Mouvement, et sur l'analyse des nombreuses plaintes que le MRAX reçoit quotidiennement, faisant état du désarroi grandissant des victimes de discriminations racistes, qui n'en peuvent plus des traitements différenciés dans l'emploi, dans le logement, dans l'enseignement et dans tous les autres secteurs de la vie quotidienne.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=603

Md Larbi Khetouta



Larbi Khetouta est né le 4 juin 1944 à Tanger (Maroc). Depuis 1964, il habite Testelt (Belgique). Très jeune déjà, il aime écrire. Il a à peine quinze ans lorsqu'une organisation de jeunesse de sa ville natale Rissalat Attalib' joue sa première pièce de théâtre. Toujours au Maroc, il écrit déjà des chansons.

En Belgique, il continue de cultiver sa vocation d'écrivain. Il a déjà composé

plus de 165 chansons pour des chanteurs flamands, écrit des pièces de théâtre et mis en scène plus de 50 pièces de théâtres en vingt cinq années.

Larbi Khetouta a collaboré à des émissions de télévision telles que 'Couleur Locale' et 'Sortie neuf'. Son travail lui a valu de nombreuses récompenses : (à l'échelle régionale : 1er prix de la poésie et de la nouvelle ; 1er prix du film documentaire ; Lauréat du Prix de la Culture Scherpenheuvel-Zichem 2003 et nominé en 2008 et 2010). Homme de plume, il est enfin l'auteur de 13 œuvres.

Depuis 2007, Larbi Khetouta est président de la maison de la culture Maroco-Flamande Daarkom à Bruxelles.

'Le pont des souvenirs', c'est Tanger des années 50 ; c'est la Belgique des années 60. C'est la nostalgie, le retour à l'enfance ; c'est la réalité, le rêve, l'espoir et le désespoir. **'Le pont des souvenirs'**, c'est aussi l'humour sans cesse présent au fil des pages.

Don belge de 4 millions d'euros en appui à l'INDH



La Belgique a octroyé un don de 4 millions d'euros au Maroc, portant à 64 millions d'euros la contribution de l'Union européenne (UE) au programme d'appui à l'Initiative nationale pour le développement humain (INDH).

L'avenant relatif à ce don a été signé, mardi à Rabat, par le ministre de l'Economie et des finances, M. Salaheddine Mezouar, le Secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Intérieur, M. Saâd Hassar, l'Ambassadeur, chef de la délégation de l'UE à Rabat, M. Eneko Landaburu et l'ambassadeur du Royaume de Belgique à Rabat, M. Jean-Luc Bodson.

Cet avenirant vient renforcer la convention de financement qui avait été signée en décembre 2007 et permet d'octroyer au programme d'appui à l'INDH, pour l'année 2010, un don additionnel de la Belgique de 4 millions d'euros, au titre de son Programme indicatif de coopération 2010-2013, et dans le cadre d'une gestion déléguée à la Commission européenne.

A cette occasion, le ministre de l'Economie et des finances a souligné les principaux objectifs de l'INDH qui visent à réduire les déficits sociaux, en particulier dans les quartiers urbains pauvres et les communes rurales les plus démunies, promouvoir les activités génératrices de revenus et d'emplois, apporter de l'aide aux personnes en grande vulnérabilité où à besoins spécifiques et renforcer la gouvernance et les capacités locales.

M. Mezouar a, en outre, rappelé les résultats significatifs atteints durant la première phase de l'INDH, notant que le gouvernement du Maroc envisage de lancer une deuxième phase pour la période 2011-2015, conformément aux orientations Royales énoncées lors du discours prononcé par SM le Roi Mohammed VI à l'occasion du 10è anniversaire de l'Intronisation du Souverain.

M. Mezouar a, par la même occasion, formé le vœu de voir l'UE et la Belgique participer au financement de la deuxième phase de cette initiative de développement.

M. Hassar, s'est, pour sa part, félicité de la coopération belge et des réalisations et acquis enregistrés depuis le lancement de l'Initiative nationale pour le développement humain en mai 2005.

L'ensemble des populations ciblées ont retrouvé un sentiment de dignité, a indiqué M. Hassar, faisant observer que l'INDH avait introduit un nouveau système de gouvernance

fondé sur la transparence et la participation.

M. Hassar a, en outre, annoncé que le Forum de l'Initiative nationale pour le développement humain, prévu en novembre prochain à Agadir, sera l'occasion de dresser le bilan de cette initiative Royale.

Le chef de la délégation de l'UE à Rabat, M. Eneko Landaburu, a, quant à lui, affirmé que ce don entérine le soutien aux importants efforts déployés par le Maroc pour le développement des zones rurales les plus marginalisées, en vue d'accélérer la réalisation de l'objectif du millénaire pour le développement relatif à l'éradication de la pauvreté.

Cette contribution viendra consolider les résultats obtenus par le Maroc pour garantir la pérennité des nombreux investissements financés par l'INDH en matière d'accès aux infrastructures et services sociaux de base, et d'appui aux activités génératrices de revenus, a-t-il ajouté.

La cérémonie de signature s'est déroulée en présence notamment de Mme Nadira El Guermai, gouverneur, coordinatrice nationale de l'INDH.

Le Maroc à l'honneur



"La Saison artistique et culturelle de 2012" de la Communauté française de Belgique

Le Maroc sera l'invité d'honneur de "La Saison artistique et culturelle de 2012" de la Communauté française de Belgique dans le cadre de ses programmes de coopération internationale, a annoncé, lundi à Bruxelles, Mme Fadila Laanan, ministre belge de la Culture, de l'Audiovisuel, de la Santé et de l'Egalité des Chances de la Communauté française de Belgique.

Cette manifestation donnera aux citoyens belges et européens l'opportunité de découvrir la diversité et la vitalité des initiatives associatives de la société civile marocaine, a fait savoir, Mme Laanan, lors d'un colloque international sur le thème "Maroc-UE: les enjeux du partenariat".

Rapport

« Religions et droits des femmes originaires du monde arabe : influences et interférences »



AWSA-Belgium a le plaisir de vous faire parvenir le rapport et les recommandations issus de son projet « Religions et droits des femmes originaires du monde arabe : influences et interférences » présenté dans le cadre des Assises de l'Interculturalité. Ces assises visaient notamment à promouvoir le dialogue des cultures et la connaissance de la culture ou des convictions religieuses ou philosophiques des autres.

Ce rapport est le fruit des tables rondes et de la conférence qu'AWSA-Be a réalisées entre janvier 2010 et juin 2010, avec le soutien de l'asbl "Promotion de la diversité ethnique et culturelle sur le marché du travail".

Nous vous invitons à découvrir notre rapport, un des objectifs de ce projet étant d'améliorer la connaissance du public afin de favoriser une meilleure compréhension de ces

questions par et pour un dialogue plus égalitaire et respectueux des différentes cultures qui forment aujourd'hui notre société belge.

Ce rapport vous est adressé afin d'attirer votre attention sur des problématiques qui nous touchent et qui relèvent peut-être aussi de vos préoccupations.

Nous vous remercions vivement de l'attention que vous porterez à ce courriel et restons à votre disposition pour toute information supplémentaire.

Alicia Arbid, Permanente d'AWSA-Be

www.awsa.be - 0486/ 61 80 82 - 0881.718.815 - 363-0002517-35 Tél : 02/ 229 38 10

Après avoir critiqué la politique israélienne en Palestine, le chercheur Souhai Chichah est menacé.



Le 20 septembre dernier, à l'ULB, s'est tenue une conférence sur le thème de "La liberté d'expression", précédée du film du journaliste Olivier Mukuna, "Est-il permis de débattre avec Dieudonné ??", à propos de l'humoriste dont les sketches s'attaquent régulièrement aux milieux sionistes et à la politique israélienne en Palestine.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=601

Bonjour,



Je m'appelle Adil El Arbi et je suis étudiant en cinéma a Sint-Lukas Hogeschool Brussel. Notre court-métrage "ASTAGHFIRO" a gagné le deuxième prix au festival du film de Gand.

Voici le lien :

<http://tickets.filmfestival.be/tickets.cgi?go=moviedetail&id=10-K0156&lang=nl>

Notre film est également sélectionné pour le 37ième festival du film Indépendant de Bruxelles.

Adil E Arbi

E u r o p e

[Top](#)

L'ÉCHEC DE LA POLITIQUE D'INTÉGRATION EN ALLEMAGNE SELON LA CHANCELIÈRE ANGELA MERKEL



Jusqu'à la dernière minute, j'ai bien cru faire l'article de ce matin sur l'essoufflement des manifestations en France. Quand j'ai entendu les quelques phrases en allemand de Madame Merkel signant l'acte de décès de la politique d'intégration des Turcs et des musulmans en Allemagne, j'étais abasourdi.

Il y a tout juste quelques semaines paraissait en Allemagne le brûlot de Th Sarazin qui disait tout haut ce que des millions d'Allemands (plus de 30%) pensaient sans oser l'exprimer publiquement mais qu'ils confiaient volontiers aux instituts de sondage : ils

considèrent à tort ou à raison que les immigrés de cette origine sont un boulet pour l'Allemagne C'est sûrement excessif mais on aurait tort de négliger un tel résultat puisque même Th Sarazin est membre de la SPD, donc social-démocrate et qu'il a choisi pour titre de son ouvrage, Deutschland schafft sich ab..

Madame Merkel parlait devant les jeunes de son parti et a dit que l'espoir de voir naître en Allemagne une société multiculturelle s'était évanoui à tout jamais et que l'intégration des étrangers, principalement musulmans, avait échoué (gescheitert). Est-ce une simple riposte pour enrayer la chute libre dans les sondages ? Sont-ce les anciens démons de l'Allemagne qui se sont réveillés ? J'avoue hésiter sur la voie à suivre. Mais certaines choses sont évidentes : quand on veut vivre avec des gens, quand on vient chez eux, on est tenu de se rapprocher d'eux dans une certaine mesure. Or, les Allemands reprochent aux Turcs chez eux de toujours recevoir, de toujours revendiquer mais de ne jamais rien donner, ne jamais s'ouvrir et de continuer à regarder vers leur Turquie d'origine alors qu'une partie d'entre eux est née sur le sol allemand. Les immigrés, soyons justes, sont mus par des considérations exclusivement économiques, ce n'est pas le german way of life qui les attire, ils veulent simplement s'assurer d'un minimum de prospérité..

En effet, quand on change de pays, on ne doit pas se contenter d'y habiter, il faut aussi y VIVRE, s'identifier en quelque sorte à son histoire, faire partie de sa nation. Cette demande, selon la chancelière, n'a pas été satisfaite. Et ce n'est sûrement pas le discours du premier ministre turc M. Erdogan qui l'y aidera

La grande question qui se presse à nos lèvres est la suivante : comment vont réagir les millions de Turcs et de musulmans sur place ? Vont-ils se sentir marginalisés, stigmatisés ? Vont-ils être plus réceptifs qu'ils ne le sont déjà au discours des radicaux et à la crispation, au repli identitaire ?

Je ne sais. Ce que je constate, c'est que l'Allemagne rejoint la majorité des pays d'Europe qui adoptent des attitudes de défiance à l'égard d'une certaine immigration. Il faut faire preuve de prudence, de modération et d'audace, mais en aucun cas de la politique de l'autruche.

Source : Tribune de Genève

Deuxième flottille pour Gaza



Les ONG qui préparent l'envoi d'une deuxième flottille vers Gaza espèrent envoyer entre 12 et 20 bateaux afin de tenter de convaincre Israël de lever son blocus, ont annoncé hier mardi à Madrid des membres espagnols de la Coalition internationale Flottille pour la paix. Seize organisations originaires de seize pays (Turquie, Grèce, Italie, Espagne, France, Belgique, Suisse, Pays-Bas, Irlande, Etats-Unis, Canada, Norvège, Suède, Australie, Malaisie et Indonésie) préparent cette deuxième flottille, dont le départ est prévu «entre les mois de mars et de mai». Un premier bateau sera chargé de transporter 2,5 tonnes d'aides humanitaires tandis que l'autre acheminera 200 sympathisants issus de différents secteurs de la société.

Algérie

Deux ans de prison pour ne pas avoir observé le Ramadan



Bouchouta Fares, 27 ans, a été condamné à cette peine pour "atteinte à un précepte de l'islam".



Un jeune Algérien a écoper de deux ans de prison ferme et de 100.000 dinars (1.000 euros environ) d'amende pour n'avoir pas jeûné fin août durant le ramadan, a rapporté, jeudi 21 octobre, le quotidien indépendant El-Watan.

Lire la suite :

http://www.elwatan.com/actualite/derive-judiciaire-a-oum-el-bouaghi-21-10-2010-95606_109.php

Enquête Trajectoires et Origines (TeO) La diversité des populations en France

L'enquête Trajectoires et Origines offre la possibilité d'étudier de manière détaillée des groupes de population que les autres enquêtes ne permettent pas de distinguer. Les immigrés sont les personnes nées étrangères à l'étranger. NB : l'échantillon des immigrés est représentatif des personnes âgées de 18 à 60 ans.

Les descendants d'immigrés sont les personnes nées en France dont au moins un parent est immigré-e. 50% d'entre eux ont deux parents immigrés. L'échantillon des descendants de migrants a été particulièrement compliqué à constituer. Il fait de « Trajectoires et Origines » une enquête exceptionnelle dans le paysage de la statistique publique. Du fait de contraintes techniques, il est limité aux personnes âgées de 18 à 50 ans.

Lire le rapport :

http://www.ined.fr/fichier/t_telechargement/29114/telechargement_fichier_fr_dossier_presse_teo_19_ocotbre_2010.pdf

A g e n d a

Top

Maroc en pays de Vesdre Edition 2010 conférence-débat "50 ans d'immigration marocaine en Belgique"

Le projet "Maroc en pays de Vesdre", initiative de l'asbl ASSADAKA, en collaboration avec le Centre Régional de Verviers pour l'Intégration, le Centre culturel Régional de Verviers , la ville de Verviers, et l'asbl Essalem, est un projet interculturel et intergénérationnel qui rassemble les habitants et les associations verviétoises autour de la rencontre et du partage de la culture marocaine.

Le but de l'action Maroc en Pays de Vesdre est de mieux faire connaître la culture marocaine à la population verviétoise et de favoriser les échanges interculturels.

Lieu : (CRVI)

Adresse : 4800 Verviers rue de Rome 17,

Date : le mercredi 27 octobre à 19h00

L'intervenante est Mme Anne FRENNET De KEYSER du Groupe d'Étude sur l'Histoire de l'Immigration  Université Libre de Bruxelles - Présidente du Centre d'archives et de recherches sur l'histoire de l'immigration maghrébine et arabe - CRAHIMA asbl).

Renseignement : 087/35.35.20

Date : Le vendredi 29 octobre à 20H00

Lieu : Espace Duesberg, Boulevard de Gérardchamps,

Spectacle de Sam Touzani « One Human Show » et un superbe défilé de mode orientale..

Réservations : 087/39.30.30 - Tarif 12 euro 10 euro article 27 1.25 euro



Colloque International Quelle est la place de l'Islam dans la nouvelle Europe?

Dates : du vendredi 29 au dimanche 31 octobre 2010

Lieu : Universiteit Antwerpen - Aula Rector Dhanis

Adresse : Kleine Kauwenberg, 14, 2000 Antwerpen

Inscription : www.imams.be - fauzaya.talhaoui@ua.ac.be
luc.goossens@ua.ac.be - secretariat.avicenne@yahoo.fr

Conférences

« Entre populisme et nationalisme : Quand l'Europe vire à droite » et
 « Au-delà de la Souffrance : La quête du Sens »

Saint Louis  **Samedi** 4 décembre après midi
Lieu : à Bruxelles aux facultés Saint Louis :
Adresse : FUSL - 43 Boulevard du Jardin botanique - 1000 Bruxelles - Belgique

Nous sommes heureux d'accueillir Sophie Heine (Politologue à l'ULB) et Tariq Ramadan (Président d'EMN)

Tél : 02 211 78 11 - Fax : 02 211 79 97
info@euro-muslims.eu - web site www.euro-muslims.eu

Forum de lutte contre le racisme et les discriminations racistes en France

Date : le mercredi 10 novembre

Lieu : Hôtel de Ville

Adresse : 17 place Gabriel Péri, 93150 Le Blanc-Mesnil

- en quoi l'art fait-il bouger la question du racisme ?
- en quoi le racisme nourrit-il la question de l'art ?
- Jeunes, démocratie et lutte contre le racisme et les discriminations racistes
- Les habitants, les professionnels et les élus face au racisme, aux discriminations racistes et aux enjeux de la démocratie.

Suivi à 19 heures d'une création théâtrale de Thierry Bédard, Des ruines la liesse et l'oubli. Entrée libre sur inscription auprès de Mission lutte contre les discriminations (www.blancmesnil.fr). (Tél. : 01-48-67-45-80 ; c.gastal@ville-blanc-mesnil.fr)

« I shall not hate »

L'Union générale des étudiants palestiniens et Ucos ont le plaisir de vous inviter à la présentation du livre « I shall not hate » du Docteur Izzeldin Abuelaish, En présence de l'auteur, ainsi que de Monsieur Jean-Marc Delizée, Secrétaire d'Etat aux Affaires sociales et de Madame Leïla Shahid, Déléguée générale de la Palestine auprès de la Belgique, l'UE et le Luxembourg.

Date : Le mercredi 27 octobre 2010 de 19 à 21h

Lieu : A la VUB, Salle Aula QD - Campus d'Etterbeek

Le Dr Ezzeldin Abuelaish sera également l'invité de la commune de Viroinval, où il présentera son livre le mardi 26 octobre de 18 à 20h00 en présence de Monsieur Jean-Marc DELIZEE, Secrétaire d'Etat.

Cette présentation aura lieu dans la salle du Conseil communal de Viroinval

Renseignements : 060/31.00.10

**Deux ans après l'agression militaire israélienne:
actions de commémoration et de soutien
Marche et commémoration pour Gaza**

**GAZA ON N'OUBLIE PAS
Levée du blocus de la Bande de Gaza!
Solidarité avec le peuple Palestinien**

Date : le dimanche 26 décembre 2010

Lieu de la marche : Départ Avenue de Stalingrad, Bruxelles à 13h30

Arrivée de la marche : Place de l' Albertine vers 15h30.

Il y a deux ans, Israël a déclenché son assaut meurtrier contre la bande de Gaza alors même qu'il l'occupait et lui imposait son blocus. Plus de 1.400 Palestiniens, la plupart des civils, ont été tués. De nombreuses organisations des droits de l'homme aussi bien qu'une mission spéciale des Nations Unies dirigée par le juge sud africain Richard Goldstone ont accusé Israël d'avoir commis des crimes de guerre. Ces attaques ont provoqué des manifestations tout autour du monde en solidarité avec les Palestiniens gazaouis.

- La levée du blocus de Gaza
- L'arrêt de la politique sioniste de colonisation et d'occupation de la Palestine
- La condamnation du sionisme comme mouvement politique colonialiste et raciste.
- Le soutien à la résistance du peuple Palestinien
- La libération de tous les prisonniers Palestiniens
- Le soutien à la campagne « Boycott Désinvestissement et Sanctions ».

<http://mcpalestine.canalblog.com>

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Inscription

La dernière revue de presse hebdomadaire Dounia News a été envoyée à plus de 13000 abonnés. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Revue de presse DN de la semaine en cours :
<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

La rubrique « tribune libre, zone de liberté d'expression » est désormais complètement archivée a) par auteur b) par date :
<http://akhbardounia.wordpress.com/>

[Top](#)

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.sola@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.